

Vogel heißt „Willi, der Unweise“

Allagener König taufte den neuen Schützenvogel auf den Namen seines Vaters

ALLAGEN ■ Kleinere Nachbarschützenvereine wären sicher froh, wenn ihr Schützenfest einen Zuspruch fände, wie der Krönungsabend der St. Sebastianus-Schützen Allagen. Die Familien Koch und Siegert, Nachbarn, Freunde, der Hofstaat, der Spielmannszug Allagen und natürlich Vorstandsmitglieder der Allagener Bruderschaft waren der Einladung des amtierenden Königspaares gefolgt und stimmten sich im Rahmen der Krönungsfeier auf das Hochfest der Bruderschaft ein. Gefeiert wurde vor dem Hause Koch auf dem für jeglichen Verkehr gesperrten Terrassenweg.

Bevor die eigentliche Vogeltaufe stattfand, begrüßten König Matthias Koch und Königin Nina Siegert die große Gästeschar. Feierlich enthüllte Königsvater Willi Koch ein von Hobby-Schnitzer Winfried Wagener gestaltetes, zunächst mit einer schwarz-rot-goldenen Fahne verdecktes Kunstwerk, das künftig den Hauseingang der Familie Koch schmücken wird und mit seiner Inschrift „Königs- haus – Matthias und Nina 2005/2006“ auf deren Regentschaft hinweist.

König Matthias kam die ehrenvolle Aufgabe zu, den in vielen Stunden von fleißigen Nachbarn geschmückten Schützenfestvogel 2006 ge-

meinsam mit Königin Nina zu taufen. Mit launigen Worten erinnerte König Matthias daran, dass sein Vater Willi in vergangenen Jahren mehrfach versucht hatte, Schützenkönig der St. Sebastianus-Schützen zu werden, dass er allerdings immer gescheitert war. Ihm sei dann im vergangenen Jahr 2005 schließlich der Königsschuss stellvertretend für die gesamte Familie Koch gelungen: „Dir, lieber Vater, widme ich daher den Schützenfestvogel 2006 und taufe ihn auf den Namen „Willi, der Unweise.“

Heute startet nun das Hochfest der Bruderschaft mit dem traditionellen „Stangenabend“, zu dem neben den Besuchern aus Allagen Schützenabordnungen aus vielen Nachbargesellschaften erwartet werden.

Oberst Walter Risse und Major Martin Wagener laden nochmals herzlich alle Mitbürgerinnen und Mitbürger zum Schützenfest ein.

Zwei Informationen hält der Schützenvorstand für alle Festbesucher bereit: Das WM-Endspiel ist am Sonntagabend in der Möhnetalhalle auf einer Großleinwand zu sehen. Das Spiel um den 3. Platz wird nun doch übertragen. Festwirt Lothar Pech bietet am Schützenfestsonntag und -montag in der Halle einen Mittagstisch an. ■ thof



„Willi der Unweise“ heißt der neue Schützenfestvogel der St. Sebastianus-Schützen in Allagen. ■ Foto: Franke